

Tief erschüttert hat uns der plötzliche Tod unseres Kollegen und Mitarbeiters

# Stefan Gisler

Viel zu früh und für uns alle unfassbar, verstarb er am 1. März 2022 völlig überraschend kurz vor seiner Pensionierung im Alter von 64 Jahren.

Stefan Gisler war 40 Jahre am Theater Basel in der Abteilung Requisite tätig, zuletzt als deren Leiter.

Kompetent, herzensgut und zuverlässig war er ein allseits geschätzter Chef, Mitarbeiter, Kollege und Freund, der durch seine engagierte und ruhige Wesensart unser Arbeitsleben und persönliches Miteinander in grossem Masse bereicherte – wir werden ihn vermissen und er wird unvergessen in unserer Erinnerung bleiben.

Unser tiefstes Mitgefühl und unser allerherzlichstes Beileid gelten insbesondere seiner Frau, seinem Sohn und seiner Familie. Wir sind in Gedanken bei ihnen.

## **THEATER BASEL**

Die Theaterleitung und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter